
 
VA Gudehus erläutert den Jahresbericht mit Anlagen und Tabellen und berichtet 
über das zukünftig 4x im Jahr mit der Bundeswehr geplante Familienfrühstück für 
Bundeswehrbedienstete. Hier wurde ein Vorschlag aus dem Elterncafé in einem 
gemeinsamen Gespräch mit Vertretern der Bundeswehr, Marine, dem 
Familienzentrum der Bundeswehr sowie BM Böhling und StD Müller umgesetzt. Es 
wird von dort eine Sozialarbeiterin/ein Sozialarbeiter gestellt. 
 
RM Ottens bittet hier um weitere Erläuterungen und stellt die Ausrichtung auf eine 
Personengruppe in Frage. 
 
AM Nyamur-Steinbeck führt hier ihre privaten Erfahrungen aus und begrüßt diese 
neue Veranstaltung im Zentrum für Kinder, Jugendliche und Familien. 
 
RM Sudholz begrüßt diese Veranstaltungsreihe ebenfalls. 
 
VA Gudehus erläutert den Anwesenden die verteilte Informationsbroschüre 
„Angebote 2020“ und den Flyer „Angebote für 2020 Grundschulkinder“ und 
beantwortet die hier auftretenden Fragen. 
 
Auf die Nachfrage von RM Sudholz zum Bericht des Streetworkers ergänzt VA 
Gudehus die Ausführungen und sichert für die Zukunft zu, dass die Berichte 
detaillierter abgefasst werden. 
 


